



## **Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a rencontré le Patriarche et Catholicos de tous les Arméniens Garéguine II**

Le 29 avril 2014, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu à sa résidence de travail le Patriarche et Catholicos de tous les Arméniens Garéguine II.

Le chef de l'Église apostolique arménienne a adressé ses vœux de Pâques au Patriarche Cyrille et l'a remercié des attentions de Sa Sainteté à la communauté arménienne de Moscou.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a chaleureusement salué son hôte et remarqué le haut niveau de confiance existant dans les relations entre le Patriarcat de Moscou et l'Église apostolique arménienne.

Pendant l'entretien, il a été constaté que la mission des Églises chrétiennes était extrêmement importante et complexe dans la société contemporaine. Elle joue parfois un rôle essentiel dans la préservation de la paix et de la concorde entre les peuples.

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a exprimé ses condoléances au sujet de la tragédie survenue en mars dernier dans un quartier de la ville syrienne de Kessab, où résidaient de nombreux membres de la communauté arménienne de Syrie. D'autres questions d'intérêt commun ont également été abordées.

L'Église apostolique arménienne était représentée à cette rencontre par l'archevêque Ezras Nersissian, chef du diocèse de Nouveau-Nakhichevan et de Russie. Le vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archimandrite Philarète (Boulekov) et le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes assistaient à la rencontre.